



## Puedo y debo encabezar el movimiento democrático: Creel

De cara al proceso electoral del 2024 en el que se elegirá al presidente de la república, el presidente de la mesa directiva de la cámara de diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró que está convencido de que habrá de encabezar el movimiento democrático para lograr cambiar el rumbo del país. “Estoy convencido de que quiero, puedo y debo encabezar este movimiento, democrático, plural e incluyente”, dijo el legislador emanado del Partido Acción Nacional (PAN), con el fin de establecer una coalición electoral en primer término y posteriormente un gobierno de coalición, para construir apegados a derecho en vez de destruir bajo el manto de la ley.

<https://diario.mx/estado/puedo-y-debo-encabezar-el-movimiento-democratico-creel-20230614-2065791.html>